

COMMUNIQUE DE PRESSE

10/05/2023

1 000° centre génération basket : près de 75 000 jeunes accueillis par la FFBB et GRDF depuis 2014

Depuis près de 10 ans, la Fédération Française de BasketBall (FFBB) et GRDF organisent des semaines de stage de basket, lors des vacances scolaires avec le soutien des structures fédérales affiliées. Les centres générations basket (CGB) accueillent des jeunes de 8 à 17 ans qui souhaitent participer à des stages d'initiation et de perfectionnement proposés gratuitement. Les CGB ont déjà accueilli près de 75 000 jeunes dans plus de 200 villes. Ces centres s'inscrivent dans une politique d'inclusion, de mixité sociale et d'accès au sport pour tous, valeurs que défendent la FFBB et GRDF.

Un partenariat basé sur l'inclusion et qui s'inscrit dans la durée

Depuis 2014, afin de favoriser l'insertion sociale par le sport, la FFBB en partenariat avec GRDF, organise lors des vacances scolaires des semaines de stages de basketball, auxquelles des dizaines de jeunes peuvent participer gratuitement. Avec le soutien de GRDF, les CGB se sont développés partout en France. Ces stages sportifs favorisent l'insertion sociale grâce aux valeurs du sport : l'inclusion, la mixité sociale et la solidarité. Au total, ce sont près de 75 000



jeunes qui ont déjà participé à une session dans l'un des 195 clubs partenaires répartis dans plus de 200 villes. Un nouveau partenaire, Ferrero France, a rejoint le dispositif des CGB au début de l'année avec son programme Kinder Joy of Moving. Pour chaque session, GRDF et Ferrero France fournissent des kits composés de ballons, de chasubles et de t-shirts.

Des stages ouverts à tous qui suscitent des vocations à poursuivre la pratique du basketball

La pratique du basket grâce aux CGB a conduit certains jeunes à continuer dans des clubs loisirs, dans des fonctions d'encadrement et même certains à exercer ce sport au plus haut niveau. Les CGB sont de véritables accélérateurs pour la poursuite du basket. Après avoir participé à des CGB au club Métropole Amiénoise Basket Ball (MABB) à son plus âge, Clavel Ndema Moussa est devenu aujourd'hui éducateur sportif dans le club. La MABB lui a financé une formation, Clavel anime à son tour les CGB.

Clavel Ndema Moussa, éducateur sportif à la MABB, indique que : « Les CGB m'ont permis de découvrir le basket, devenu pour moi un sport passion. Grâce à ces stages, je peux transmettre à mon tour les valeurs du basket aux jeunes. »

Une journée spéciale au centre d'Amiens pour le 1 000^e CGB

La MABB a été choisie pour accueillir le 1 000° CGB et pour organiser une journée-événement. En cette période de vacances scolaires, plus de 100 jeunes ont été accueilli par le club Au programme : ateliers d'esport, tournois de basket et sessions d'initiation coachées par Vincent Fauché, joueur professionnel et membre de l'équipe Paris 3x3. Une cérémonie de célébration, avec une remise de lots aux jeunes, s'est tenue en fin de journée.

Découvrez le journal télévisé consacré au 1 000° CGB sur Act4gaz : Centre Génération Basket : plus de 75 000 jeunes accueillis en 10 ans | act4gaz.grdf Crédit photo: FFBB/BELLENGER

À propos de la Fédération Française de BasketBall

Créée en 1932, la FFBB compte 711 000 licenciés et 3800 clubs. Le basket est le 1er sport en salle et le 2e sport collectif en France (1er sport collectif féminin). La FFBB gère les Équipes de France, de la formation des meilleurs jeunes joueurs jusqu'à la préparation aux grandes compétitions, et organise de grands événements autour du basket comme la Fête Nationale du MiniBasket, les finales de la Coupe de France à Paris ou encore la Superleague 3x3 (le basket à 3 contre 3, ou 3x3, étant désormais une discipline olympique).

À propos de GRDF

Principal gestionnaire de réseau de distribution de gaz en France, GRDF distribue, chaque jour, le gaz à plus de 11 millions de clients pour se chauffer, cuisiner, se déplacer, quel que soit leur fournisseur. Pour cela, conformément à ses missions de service public, GRDF conçoit, construit, exploite, entretient le plus grand réseau de distribution d'Europe (205 809 km) dans plus de 9 500 communes, en garantissant la sécurité des personnes et des biens et la qualité de la distribution.

Le gaz est une énergie moderne, disponible, économique, de plus en plus respectueuse de l'environnement. Avec l'essor du gaz vert, un gaz renouvelable produit localement, le réseau gaz est un maillon essentiel à la transition écologique. GRDF s'inscrit comme un partenaire incontournable auprès des collectivités territoriales pour les accompagner vers la neutralité carbone au travers de leurs choix de politiques énergétiques et de mobilité durable.

Contact presse GRDF: grdf-nat-presse@grdf.fr - 01 71 19 18 11